



Nombre del Alumno:

Arriaga Nanduca José Manuel

Nombre del Docente:

Juárez Rodas Paulina Maribel

Asignatura:

Antropología

Actividad:

Ensayo

Fecha:

20/10/2022

Tapachula Chiapas De Córdoba Y Ordoñez

INTRODUCCION

El ser humano ha ido evolucionando conforme van pasando el tiempo, donde el hombre es el resultado de un largo camino de adaptaciones al medio natural. Que hace 40 millones de años, aparecieron en la tierra un fenómeno llamados primates, que contaban con una capacidad cerebral desarrollada. Y también existen varias teorías sobre la aparición del hombre, que son supuestamente por la explosión gigantesca que dispersó materia en el espacio, llamado (Bing Bang). Afinales de la era terciaria comenzó un proceso de sequía que hizo menguar a toda la selva. Como mencione al principio que existen varias teorías del origen del ser humano, lo más creyente y razonable es que el humano fue un ser creado por DIOS, se mencionaba eso en los 400 a.c..

CONCLUSION

La cuestión antropológica, siempre presente en la historia del pensamiento, constituye hoy un tema de creciente actualidad. ¿Quién es el hombre?, ¿qué es el hombre?: estas preguntas tantas veces formuladas a lo largo de los tiempos siguen siendo interrogantes abiertos y apasionantes, a las cuales se han dado y siguen dándose las respuestas más dispares. No sólo el pensador sino hasta el hombre de la calle siente a menudo la comezón de dar también su propia respuesta, impulsado por sus experiencias personales y el espectáculo que le ofrece la humanidad que le rodea.

